cysauermann:

Chevry Cossigny, le 15/02/2024

REACH EUROPEAN REGULATION (CE 1907/2006)
Certificate — Revision ZK of 23rd of January 2024

REGLEMENT EUROPEEN REACH (CE 1907/2006)
Certificat Indice ZK du 23/01/2024

Supplier/ SAUERMANN INDUSTRIE

Fournisseur Route de Férolle — Parc d‘activité de I'Orée de Chevry — 77173
Address / Adresse Chevry Cossigny

Dominique DECHAUX

REACH Contact dominigue.dechaux@sauermanngoup.com

Contact Tel : +33 (0) 1 60 62 34 93

Fax : + 33 (0) 1 60 62 09 09

SAUERMANN INDUSTRIE confirms that our products delivered do not contain substances not having been
pre-registered by our suppliers.

SAUERMANN INDUSTRIE confirme que les produits finis que nous livrons, ne contiennent pas de
substances n‘ayant pas été pré-enregistrées dans REACH par nos fournisseurs.

The products that we delivery, do not contain substances included in the SVHC List published on the 23
of January 2024. Our products don't contain substances rejected intentionally in atmosphere.

Les produits que nous livrons ne contiennent pas de substance de la liste SVHC publiée le 23/01/2024.
IIs ne contiennent pas non plus de substance destinée a étre rejetée intentionnellement dans
I'atmosphére.

SAUERMANN INDUSTRIE

These informations are given in honestly on base of informations from our suppliers and can perhaps later evaluate.

Ces informations sont données en toute bonne foi sur la base des renseignements transmis par nos fournisseurs, et
sont susceptibles d'évoluer ultérieurement.
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